

Neueste Entwicklungen im Moorbadverein - Frischer Wind für's Moorbad Konstruktive Gespräche mit Bürgermeister und Gemeinderäten

Herrschten im Juli letzten Jahres zur Auftaktveranstaltung des Moorbad-Vereines „Für ein neues Naturbad am Standort Moorbad“ noch Bedenken seitens Bürgermeister und Gemeinde, vor allem, was Finanzierung und Haftung angeht, sind wir inzwischen einige Schritte weiter gekommen. In einem Gespräch im November 2022 zwischen Vorstand und Bürgermeister wurde weiter konkretisiert. BM Loferer wünschte sich u.a., dass das erfolgreich umgesetzte Konzept des Oberhachinger Naturbades angeschaut wird. Nach Rücksprache mit dem BM von Oberhaching nahm der Vorstand vom Moorbadverein wesentliche Aspekte in sein neues Konzept auf.

In einem weiteren Treffen zwischen Vertretern unseres Vorstandes, den Fraktionssprechern des Gemeinderates, Bürgermeister und Gemeinde-Verwaltung wurde dieses Konzept vorgestellt, diskutiert und letztendlich positiv aufgenommen. Es wurde erstmals als realisierbar eingestuft. Es wird noch viel Arbeit vor uns liegen, aber wir sind wieder auf einem guten Weg Richtung Umsetzung des Bürgerentscheides, was uns sehr freut. Für das neue Konzept sind Anpassungen in der Satzung des Vereins notwendig, daher wird in Kürze zu einer Mitgliederversammlung eingeladen. Das neue Konzept sieht vor, dass der Moorbadverein das Naturbad als gemeinnütziger Verein und Mitglied im BLSV (Bayerischer Landes- und Sportbund) selbst betreiben wird. Dazu geht der Moorbadverein in eine Kooperation mit dem Verein „Schwimmflöhe e.V.“, welcher mit seinen ca. 100 Mitgliedern bereits Mitglied des BLSV ist und seine Erfahrung mit einbringt.

Dadurch ergeben sich gleich mehrere Vorteile:

- Die Gemeinde ist nicht mehr in der Haftung für den Badebetrieb, stattdessen kann der Verein für den Betrieb die Haftpflichtversicherung des BLSV nutzen.
- Als gemeinnütziger Sportverein ergeben sich weitere Fördermöglichkeiten für die Finanzierung.
- Der Sportverein kann seinen Mitgliedern in Kooperation mit dem Verein „Die Schwimmflöhe e.V.“ eine Schwimmausbildung anbieten.
- Die Vereinsmitglieder kennen die Satzung und die Baderegeln, was sich positiv auf einen sicheren und für die Anlieger verträglichen Betrieb auswirkt.
- Durch einen günstigen Vereinsbeitrag haben Familien und Einzelpersonen die Möglichkeit, dem Verein beizutreten und somit den gesamten Betrieb zu stärken.

Dies ermöglicht Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen, direkt im Ort auf kurzem Weg das Schwimmen zu erlernen und durch regelmäßiges Üben zu sicheren Schwimmern zu werden. Der Moorbadverein freut sich auf weitere konstruktive Gesprächen mit Verwaltung und Gemeinderat, um die nächsten Schritte abzustimmen.

Andrea und Werner Götte, für den Moorbadverein